

Le Ples à l'aise dans ses nouveaux locaux

10/02/2017



L'équipe du Ples dans ses nouveaux locaux.

Depuis le 1^{er} février, le Pôle local d'économie solidaire (Ples) a quitté la pépinière d'entreprises de l'Espace Voltaire pour un nouveau local, à quelques mètres de là. Dans ces locaux, l'équipe de quatre salariés dispose désormais de deux bureaux, d'une salle de réunion et d'un accueil.

Paola Tisseur, directrice, rappelle que le Ples avait besoin d'un espace « *mieux agencé* », pour accueillir, dans de meilleures conditions, ses entrepreneurs. « *En 2016, le développement de l'association a été significatif, constate Patricia Danguy, présidente. Soixante-trois personnes ont été accueillies en couveuse, et quatorze dans la coopérative de service à la personne.* » Pour 2017, l'objectif du Ples sera de continuer à mieux faire connaître l'économie sociale et solidaire, « *de développer les partenariats, d'augmenter encore le nombre de couveuses et de recruter de nouveaux bénévoles* ». L'association La Cagnotte qui permet d'accorder des prêts à taux zéro de 3.000 € maximum pour financer la création de projets locaux, a également son siège dans ces locaux. Le Ples assure également des permanences à Issoudun, à Argenton et au Blanc.

Ples, 32, Espace Voltaire. Tél. 09.81.01.01.94 (nouveau numéro). Site Internet : www.ples36.fr